
 
COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME 

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746 
Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 

Réunion du comité de pilotage du 12 décembre 2023 (n°23) 
Maison des sports d’Olivet 

 
Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, Christophe Legris, 
Bernard Moineau, Marie-Claude Petit, Denis Prud’homme, Pierre Revereault, Pascal Ricois, Éric Sigmund. 
Excusé : Guillaume Renault 
Diffusion : participants et excusé + Jacky Brosseau. 
 
Le comité de pilotage souhaite la bienvenue à Guillaume Renault qui rejoint le comité de pilotage au titre du groupe 
Jeunes. 
 

Présentation de la SFIC 2025 à l’assemblée générale régionale le 18 novembre 2023 
o Denis Prudhomme a présenté la SFIC 2025 aux associations présentes à Parcay-Meslay à l’occasion de l’assemblée 

générale régionale 2023. Des cyclotouristes Centre-Val de Loire se sont portés candidats pour rejoindre l’équipe de 
bénévoles, mais uniquement pour la période d’août 2025 (candidatures à confirmer). 

 
Congrès fédéral des 9 et 10 décembre à Troyes 

o L'espace dédié à la SF Roanne était très restreint. Les personnes du stand ont remis brochures et affiches. En décembre 
2024, ce sera notre tour... à Paris intra-muros (La Sorbonne). 

o Roanne proposait à l'achat un calendrier pour un coût de 10€ (avec tombola). 
o Il a été convenu avec l'assureur fédéral et l'élu fédéral en charge des assurances (Nicolas Eduin) l’organisation d’une 

visioconférence au début de 2024 afin de prévoir la couverture exhaustive des risques dans le cadre de la SF. 
o La commission fédérale Handicap (François Beaudoin) se réunira en mars 2024 à Orléans à la maison des sports 

d'Olivet et nous proposera un programme Handicap pour la SF (nous serons associés à cette journée). 
o Jacky Brosseau se déplacera une journée à Orléans en février ou mars 2024 afin de travailler avec chaque commission.  
o Les tarifs fixés par le comité fédéral ont été revus à la hausse (une réponse pour connaître lesquels et les nouveaux 

montants est attendue). 
o Après la bande-annonce (7') de la SF 2024, Jean-François Besseyre a longuement exposé ses craintes face à la 

participation des cyclotouristes et les difficultés à dégager un bilan financier positif. Il a notamment affiché l'arbitrage 
final sur le coût des déjeuners avec GL. Event (21€) qu'il revendra à prix coûtant ! 

o Il va nous falloir rapidement solliciter les éditoriaux de la part des personnalités pour nos diverses brochures (établir 
un rétroplanning). 

 

Tour des groupes  
o Accueil : 
 Paulo Costa a mis en ligne sous le drive un modèle de fiches de poste (à compléter). 

o Animations et autres activités : 
 Marie-Claude Petit évoque ses 1ères réflexions autour des animations : 
 Animations extérieures : penser à la sonorisation, 
 Randonnées pédestres : sous-traitées à des associations FFRP, 
 Cyclo-découvertes : trouver des accompagnateurs FFCT, 



 
 

 Excursions : travaux en cours, 
 Visite d’Orléans : sous-traitée à Orléans Tourisme, 
 Visite du parc floral. 

o Bénévoles et employés : 
 Il reste à arrêter les règles de remboursement des frais avant de valider la charte du bénévole.  

o Camping fédéral : 
 Le stockage des sanitaires n’est toujours pas solutionné, en l’absence de réponse de nos interlocuteurs. 
 Des travaux sont en cours afin d’affiner les propositions du lycée Gaudier-Brzeska en matière de répartition des 

places de camping. 
 Une réflexion est engagée autour du ravitaillement en eau potable. 
 Les questions liées à la sécurité du camping ont été travaillées le 12 décembre (matin). 

o Circuits :  
 Il sera proposé au CRCV41 St Laurent de les assister pour leur Verte Tout Terrain (La Royale) en septembre 2024 

en échange de leur contribution aux parcours VTT et Gravel que la COSFIC pourrait mettre en place sur ce territoire. 
o Communication : 
 Denis Prud’homme présente le futur site internet SFIC 2025 et les pages qu’il va compléter. 

o Handicap : 
 Cf. supra. 

o Hébergement : 
 Le 30 novembre, Jean-Daniel Guitteaud a rencontré les services du Conseil régional en charge des lycées. Il en 

ressort une ouverture des lycées en-deçà de nos espoirs, même si le nombre de places offertes devrait dépasser 
les besoins à exprimer par les participants à la SF2025. Il conviendra de différencier le coût de location des 
hébergements collectifs selon leur confort et la distance du village fédéral.  

o Inscriptions : 
 Dominique Blomme propose d’associer les processus Inscriptions et Bracelets dans un même groupe. 
 Le local que la Mairie d’Orléans mettrait à la disposition de la COSFIC au stade de La Source est un appartement 

de type F3 qu’il va falloir et équiper en matériels informatiques et téléphoniques. 
o Jeunes : 
 A suivre… 

o Logistique et intendance : 
 Pierre Revéreault présente son plan d’activités. 
 Nous restons en attente des propositions du directeur du Super U de Neuville aux Bois avant de poursuivre les 

réflexions autour de la logistique. 
o Point d’accueil 
 Des rencontres avec les collectivités locales à Beauce la Romaine (41) et Boulleret (18) sont en cours de 

programmation en janvier 2024. 
 Pour mémoire, la journée en Eure-et-Loir - avec un point d’accueil à Châteaudun (28) - est reportée en 6ème journée 

(8 août). 
o Partenariat : 
 Les coûts des encarts sont validés comme suit (il reste à arrêter les coûts des encarts de la carte des circuits) : 

Format 10x21 A5 A4  
Page entière  500 2000 3000 hors pages de couverture 

.2/3 300      

.1/2 250 1200 1500  

.1/3 200      

.1/4 125 500 700  

.1/8   200 300  
 Le Crédit agricole propose de soutenir la SF2025 à hauteur de 3,5K€ annuels de 2023 à 2025.Benoît s’assurera 

auprès du Crédit Mutuel que cela est possible (hors réunion, le Crédit Mutuel exige l’exclusivité des partenaires 
bancaires, sous peine de revoir son soutien financier). 

o Permanence et restauration : 
 Le comité de pilotage valide le dossier Exposant réalisé par Pascal Ricois. 
 Il reste à arrêter les règles de remboursement des frais avant de valider la fiche Bénévole du groupe.  



 
 
o Sécurité et Environnement : 
 Il conviendra de rencontrer les gestionnaires de Chambord et de Chamerolles pour examiner les conditions 

d’usage de ces sites. 
o Trésorerie : 
 Les 3 CERFA de demande de subventions pour la Mairie d’Orléans, le Conseil départemental du Loiret et le Conseil 

régional Centre-Val de Loire ont été déposés le 13 novembre 2023 => à ce jour, un seul retour de la Mairie 
d’Orléans qui demande un budget plus détaillé. 

 Il reste à établir les factures liées à l’organisation du REX (paiement des fournisseurs + dispatching vers les 
participants pour remboursement) et à la confection des maillots des bénévoles du comité de pilotage. 

 
Agenda du COPIL 

o Réunion du groupe Circuits (pour la partie VTT-Gravel) le 23 décembre, à la Pomme de pin (ASPTT Orléans), 
o Prochain comité de pilotage le jeudi 11 janvier 2024, à la maison des sports d’Olivet. 

 
Fin de la réunion à 18 heures 40 


